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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA JUNTA
VECINAL MONTAÑANA EL DÍA 6 DE JULIO DE 2022

En Montañana, siendo las 20:00 h. del día 6 de julio de 2022, previa convocatoria al efecto, se reúne
el Pleno de la Junta Vecinal, con la asistencia de las personas a continuación reseñadas:

ASISTENTES:

GRUPO MUNICIPAL PSOE:

Dña. Cristina Vargas Parra (Presidenta)
Dña. Begoña Delgado Gómez.
D. Jesús Ordovas Bielsa

GRUPO MUNICIPAL PP:
D. Oscar VIcente Urdiola.

ASOCLACIÓN VECINOS URDAN:
Dña. M' Luisa López Martínez.

Secretaria:

Dña. Begoña Delgado Gómez

Se agradece la presencia a los miembros de la Junta asistentes y se procede con el orden del día
establecido en la convocatoria.

I'. Aprobar, si procede, el acta de la sesión anterior 7 de abril 2022.
Se aprueba por unanimidad.

2'. Información obras convenio.

Sra. Presidenta informa de las obras que corresponden al convenio pasado:
- Biblioteca que se encuentra en mesa de contratación
- Pabellón que debe estar hecho antes de diciembre 2023. Hay empresas que están interesadas en

esta obra.

En cuanto al nuevo convenio se incluye:
- Proyecto vestuarios campo de fútbol y reforma edificio del antiguo consultorio, para Alcaldía y
Servicios Sociales.

3' y 4'. Solicitudes al Ayuntamiento y otras informaciones
- Campo fútbol Gran Capitán, se ha acabado la licitación para cambio césped artificial.
- Se han colocado dos radares pedagógicos a la entrada y salida de Montañana.
- Contestación moción autobús urbano. Alegación en contra por motivos económicos.

Interviene la A.VV Urdán quejándose de que nunca hay dinero para el barrio.
- Llevamos un año y medio intentando cita con Dña. Patricia Cavero, Concejala de Infraestructuras.

Hay 25 viviendas que cumplirían como viviendas tradicionales y la obra tendría un coste de
100.000 euros.

Descontento de la Asociación de Vecinos Urdán por no tener argumentos para no hacer la obra.
Sr. Ordovas, se queja de que en la actualidad haya vecinos carentes de servicio de agua potable.



- Vertido Barrio las Flores, se ha expropiado y se ha pagado a los vecinos, pendientes de una
reclamación de un vecino.

Sr. Ordovas comenta que cuando hay reclamación la cosa se ralentiza bastante.
- MN/MN2 esta la obra en manos de la promotora pendiente del proyecto eléctrico.
- Problemas por realización de actividades en terreno privado. Nadie quiere firmar.
inspección Urbanística firmaba autorización.

Sr. Mcente dice que tienen competencia por ser terreno privado y la Alcaldesa dice que no.

Antes

Ruegos y preguntas.
Sra. López de A. VV. Urdán se queja de la entrada al Camino de Ronda frente al Molino de piensos,
mal estado del asfalto con muchos aguj eros.
La Sra. Pta. le indica que desde el Ayto. de Zaragoza han contestado que no hay partida
presupuestaria.

A las 20:45 se da por finalizada la sesión.

La Secretaria
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La Presidenta

Fdo. Begoña Delgado Fdo. Cristina Vargas


